

LOI TRAVAIL : EL KHOMRI SUPPRIME VOS DROITS

Le MEDEF n'en espérait pas autant !

➤ Depuis 2012, le MEDEF a tout obtenu du gouvernement : multiplication des exonérations, démantèlement du code du travail, précarisation, subventions publiques, recul de l'âge de la retraite... Tout cela en pure perte : le chômage atteint des records historiques, la précarité explose, l'économie est à l'arrêt. L'austérité fait des ravages. **Seuls le patronat et les grandes entreprises profitent de cet immense gâchis.** Et ils en veulent toujours plus. Pourquoi s'en priver ?



➤ Depuis 2012, Hollande et ses gouvernements sont aux ordres du grand patronat ! L'avant-projet de **loi El Khomri dépasse même leurs attentes avec une attaque sans précédent contre les droits des travailleurs** : temps de travail, salaires, apprentis, licenciements, syndicats, tout y passe. 80 ans après le front populaire l'ensemble des droits des salariés pourront être remis en cause entreprise par entreprise. Sous couvert de résorber le chômage cette loi ralentira les embauches et les augmentations de salaire avec l'extension de la durée de travail maximum à 60 heures par semaine.

Pour mener la bataille du travail rendez-vous les :

24 et 31 mars 2015 à 11H

Place du commerce à Nantes

AUX ACTES CITOYENS!

JE REJOINS LE PCF

Nom :

Prénom :

Adresse :

E-mail :

Tél :

Les vrais assistés sont au MEDEF

Les prestations aux entreprises ? Plus de 200 milliards d'euros, dont 30 d'exonérations de cotisations, 10 de Crédit impôt compétitivité-emploi (CICE), 6 de Crédit Impôt Recherche... Cette politique se poursuit de- puis



30 ans, sans aucune efficacité sur l'emploi. La question dérange. Peu d'entreprises osent donner les chiffres et les services de l'État sont silencieux. Mais nous savons que des grands groupes, tels qu'Auchan, Orange, PSA ou Sanofi ont encaissé des millions au titre du CICE sans aucune contrepartie.

Proposition : Une modulation du taux des cotisations sociales patronales pour pénaliser les entreprises qui cassent l'emploi, versent des bas salaires, préfèrent les profits financiers.

Les vrais fraudeurs sont au MEDEF

L'argent est là pourtant : la fraude fiscale pour 50 milliards, la fraude aux cotisations sociales patronales pour 20 milliards, l'évasion fiscale entre 60 et 80 milliards d'euros chaque année... Il faut avoir le courage d'aller les chercher.

Proposition : Mettre en œuvre les 61 propositions avancées par la commission parlementaire contre l'évasion fiscale

Contribuez, donnez votre avis ou prenez contact sur :
nantes.pcf44.fr

Les cadeaux fiscaux, c'est pour le MEDEF

C'est le grand dada du MEDEF, de l'UMP, du FN et du gouvernement : il faut réduire les impôts ! Ce slogan occulte une vraie question : l'injustice aujourd'hui devant l'impôt. Avec la TVA qui rapporte trois fois plus que l'impôt sur le revenu et six fois plus que l'impôt sur les sociétés, on paye tous l'impôt. La vérité c'est que la pression fiscale est plus forte sur les couches moyennes et populaires que sur les plus riches.

Proposition : Une véritable réforme fiscale de gauche pour un impôt juste, utile et éthique.